

Cuba cinquième à la Coupe du monde de lutte libre



La Havane, 18 mars, (RHC).- Très en dessous de ses attentes, l'équipe cubaine de lutte libre a dû se contenter d'une cinquième place à la Coupe du monde disputée cette fin de semaine en Yakoutie, en Russie.

La sélection nationale, privée à la dernière minute d'un de ses atouts, Alejandro Valdés, 65 kilos, pour cause d'une lésion, a remporté deux victoires, (sur la Turquie et sur la Géorgie) terminé par la nulle face au Japon et essuyé une défaite face à la Russie.

Les Cubains ont gagné 18 combats et perdu 22. Une précision utile. Alejandro Valdés a perdu tous ses combats pour non présentation.

Un autre grand gladiateur cubain, Geandry Garzón, 74 kilos, a dû s'absenter aussi pour cause d'une lésion dans la jambe gauche.

Son remplaçant, Cristian Colombat n'a pu réduire aucun de ses adversaires.

Le grand gagnant de la Coupe du monde de lutte libre: la Russie.

Les gladiateurs cubains ont très prochainement deux autres défis à relever avant les Jeux Panaméricains de Lima, la principale compétition de leur calendrier 2019.

Dans quelques semaines seulement, ils doivent participer au championnat continental et au championnat national.

A Lima, leurs principaux adversaires sont les Étatsuniens qui viennent de décrocher la médaille de bronze à la Coupe du monde. Cuba s'est fixé pour but de décrocher aux Jeux Panaméricains au moins trois médailles d'or. Un défi compliqué sans aucun doute.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/186112-cuba-cinquieme-a-la-coupe-du-monde-de-lutte-libre>



Radio Habana Cuba